

Santiago, 17 de junio de 1976.-

Señor
Charles Harper
150, Route de Ferney 1222.
Geneva 20.
Switzerland.

Estimado Chuck:

Ruego que disculpes la falta de comunicación, pero el trabajo del Programa y el de afuera se ha puesto más denso. Paso a plantaerte varios puntos de los cuales quisiéramos tener una pronta respuesta, especialmente de los puntos 4 y 5.

1.- RECEPCION DE APORTES.- El problema con las remesas de Abril y Mayo se produjo por una mala comunicación entre el Banco y Vicaría, ya que en realidad estaban depositadas desde el 20 de abril. Esto se pudo clarificar con el cable de Uds que especificaba las fechas de depósitos. Te agradezco la prontitud con fué solucionado el problema. Quiero solicitarle , si es posible, en lo sucesivo el que los depósitos pueden ser realizados por cable y avisarnos las fechas correspondientes para que no se nos repita este problema. Aprovecho para adjuntar un informe de egresos de los cuatro primeros meses.

2.- INFORMACION DEL PROGRAMA 504.- Estamos concientes que esta ha sido una de nuestras fallas, por lo que hacemos lo posible por ponerla al día. Primeramente hemos enviado listas de las personas viajadas a Uds (M. Mercedes Saitzew) y a otros lugares. Normalizado esto les enviaremos las listas con las personas ~~viajadas~~ y rechazadas por la Comisión del Ministerio de Justicia.

3.- MAYORES EGRESOS.-Como te lo comunicara telefónicamente, hemos debido afrontar los gastos de traslados de las personas condenadas desde provincia a Santiago. Antes este gasto era afrontado por Vicaría. Igualmente hemos tenido un mayor egreso por el concepto de traslados de familiares a Santiago como por alojamiento. Por no ser estos gastos regulares pensamos que la diferencia podemos absorverla con el presupuesto normal de los próximos meses, o bien con la diferencia de 1975 que te hacia mención en carta del 11 de marzo.

4.- OFICINA DE VALPARAISO.- Según lo acordado en tu visita de febrero pasado, hemos comenzado a funcionar con una oficina en Valparaíso, a contar del mes de abril, aunque con algunos tropezos. Esta ubicada en el local de la Iglesia Metodista de Valpo, calle Simón Bolívar 443, fono 57893. Esta a cargo de la Asistente Social Dilia Ateaga (ex- Comité), además una secretaria (también ex-Comité) y una persona para servicios menores. Hemos calculado en alrededor de US \$ 1.000 mensuales el gasto operativado de ella, cantidad que no podemos precisar más ya que tendremos que ver hasta adonde podemos ampliar la acción.

5.- SUELDOS.- Con el alza del costo de la vida y la retención del precio del dólar se nos ha ido produciendo una diferencia apreciable con los sueldos de Vicaría. Actualmente hay una diferencia entre el I.P.C. oficial y el precio del dólar de más de un 20%. La idea es nivelar nuestra escala con la de Vicaría. Para esto necesitaremos recibir como aporte para el ítem remuneraciones la suma mensual de US \$ 8.757 en lugar de US \$ 4.398. (Diferencia \$ 4.359). Te hago presente que en esta cantidad están incluidos las personas de la oficina de Valparaíso, que no figuraban en el Presupuesto anterior. Además en la carta del 11 de marzo cometimos un error - cuyo responsable soy yo -, pues para el Programa ACNUR solicitamos dos personas, pero solamente se incluyó una en el Presupuesto. Nos agradaría, si esto fuera posible, aplicar esta escala desde el mes de junio inclusive.

6.- PROGRAMA ACNUR.- Se está desarrollando sin problemas y salvo el párrafo anterior, sin problemas de Presupuesto.

7.- SERVICIO REFUGIADOS W.C.C.- En los casos que se nos está remitiendo y que no son de Los Programas 504 o de ACNUR, estamos haciendo todo lo que está de nuestra parte; sin embargo hasta el momento hemos recibido instrucciones en forma parcelada y desearianos tener una instrucción más general y global y conocer más precisamente nuestra responsabilidad y como afrontar los gastos que de ello se originan (del fondo actual de Fasic 2); criterios, etc.

Quizás recibas informes sin nombres estos días, por situaciones que están ocurriendo con bastante celeridad y que no permiten una comunicación más calmada. Ha comenzado un ataque a la Vicaría bastante fuerte, pero recién Cristián ha hecho una declaración breve pero contundente. Al parecer tendremos temporal.

Recibe un fraternal saludo de todos los de Fasic,

Claudio González U.